



**COLDWELL BANKER**  
RESEAU IMMOBILIER MONDIAL

6 Pièces

Réf. 85357343

1 900 000 €

Cogolin

Maison à vendre (83310)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Cadre naturel & exceptionnel, offrant calme et sérénité, pour cette villa Provençale de 250 m<sup>2</sup>, avec piscine, terrasse couverte de 57m<sup>2</sup> et poolhouse entourés de vignes apportant une belle vue dégagée, sur un terrain de 9000m<sup>2</sup>.L'espace intérieur se compose d'une cuisine ouverte sur un double séjour avec poêle à bois, favorisant une ambiance conviviale.4 suites parentales, chacune avec sa propre salle de bains ou salle d'eau, offrant une intimité et un confort maximal à chaque membre de la famille ou invité, une chambre supplémentaire, pouvant servir de bureau, chambre d'enfant ou ...

Exceptional natural setting, offering peace and serenity, for this 250 m<sup>2</sup> Provençal villa, with swimming pool, 57 m<sup>2</sup> covered terrace and poolhouse surrounded by vines offering lovely uninterrupted views, set in 9000 m<sup>2</sup> of land.The interior features a kitchen opening onto a double living room with wood-burning stove, creating a convivial atmosphere.4 master suites, each with its own bathroom or shower room, offering maximum privacy and comfort for each member of the family or guest, plus an additional bedroom that could be used as a study, children's bedroom or guest room.Laundry room for ...

**COLDWELL BANKER ST BARTH**

3 RESIDENCE JEAN BART SAINT JEAN - 97133 ST-BARTHÉLEMY

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

